

Sitzung des AStA der FHP am 12.02.2018

Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Kiepenheuerallee 5, Haus 17, Raum 12

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Christian Mosau, Nikolas Ripka, Niki Herden, Elvira Schneider, Darius Springer, Yvo Bermann, Julia Ullrich, Markus Klöppner, Peter Schlacht

Entschuldigt: Aria Lirawi

Unentschuldigt: Peter Schlacht

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend: -

Sitzungsleitung: Julia (Peter)

Protokoll: Markus

Gäst*innen: -

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (8 von 10) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

keine Protokolle zum Genehmigen

TOP 2: GÄST*INNEN, ANTRÄGE

a. -

TOP 3: TERMINE

- **14.02. BrandStuVe Treffen in Berlin** – wer geht hin?
 - Niko geht zur BrandStuve (wahrscheinlich)
- **16.02. 14:00 GVT**
 - **Christian, Elvira, Niki und Yvo wollen hingehen**
- 16.–18.02 How To HoPo II in Würzburg
- 27.02.–02.03. Wie war das nochmal mit Bologna? in Magdeburg
- **02.–04.03. 59. MV des fzs in Magdeburg**
- 15.–16.03. Seminar Studentisches Gesundheitsmanagement
- 27.–29.04. Bildungswandel statt Klimawandel in Hannover
- 04.–06.05. Bundeskongress studentischer Sozialpolitik in Mainz
- 15.05. Potsdamer Europafest 2018
- **16.05. 14:00 Vollversammlung der Studierendenschaft**
- **03.–05.08. 60. MV des fzs in Potsdam (bei uns!)**

TOP 4: AKTUELLES

a. Beamer

- Wurde genutzt jedoch ohne Nachfrage, ist wieder da.

b. Hochschularchiv

- verwaltete unsere Ordner bis 2013. Wir bekamen eine Mail in der wir von archivierten Dokumenten in Kenntnis gesetzt wurden.
 - Niko: findet den Zugang zu Sozialfonds-Dokumenten kritisch. Niko stellt außerdem die Frage in den Raum, ob wir diese Dokumente in unseren Keller packen.
 - Julia: Nur Sozialfonds-Dokumente selbst verwahren

c. Kommunikationsworkshop AStA-intern

- Julia: Wer organisiert einen Termin?
- Yvo macht das!

TOP 5: REFERATE

a. Finanzen

- I. keine Wortmeldungen

b. Campus, Verkehr und Umwelt

- I. Mensaessen sollte vegetarisch vielfältiger werden
 - Markus setzt sich mit der Mensa in Kontakt
 - Nudelbar?
 - Wie sieht es mit der Cafeteria aus? Bleibt sie unter dem StuWe?

c. Studium und Lehre

- I. Stellungnahme Berufung FH-Professuren
 - bitte alle noch einmal über den Entwurf drüberschauen
- II. Feedback Tag der Lehre
 - Es fehlt im großen und ganzen die Beteiligung der Studierenden

d. Casino, Kultur und Sport

- I. POPUP-Kongress am 22.03.
 - Kongress, der sich an Musikschaaffende in Brandenburg richtet.
 - Da sie im März ihre Workshops veranstalten, hatten sie angefragt ob sie unsere AStA-Räumlichkeiten nutzen könnten.
 - Wir stimmen dem zu. Yvo kontaktiert sie.

e. Öffentlichkeitsarbeit

- I. Kommunikation studentische Initiativen
 - Um die einzelnen Strukturen der studentischen Initiativen zu zentralisieren bringt Niko das Modell „Haus 17“ ein
 - Haus 17 soll das gesamte Netzwerk als Marke zusammen vereinen

f. Hochschulpolitik

- I. fzs-MV
 - Bei der Organisation in Potsdam werden wir mit Magdeburg kooperieren.
 - Wer möchte nach Magdeburg?
 - Niki, Christian und Niko kommen, vielleicht: Julia und Darius
 - Jenni übernimmt Sitzungsleitung
 - Wollen wir was spenden bzgl. Reisekosten?
 - In Bayern gibt es keine verfassten Studierendenschaften und deshalb müssten die bayerischen Studierenden selbst zahlen

- **Der AStA beschließt, Studierendenschaften die sich die Anreisekosten selbst nicht leisten können, mit einem Solidaritätsbeitrag in Höhe von 100 Euro zu unterstützen. (7/0/1)**

II. Lunch-Roulette

- Idee von Julia:
 - Ein System lost einem eine Gruppe von Lunch-Partnern zu.
 - Man trägt sich in eine Liste ein und man erhält eine Nachricht wo, mit wem und wann genau
 - Niki schlägt einen Community-Tisch vor
 - Darius sagt, dass man es gut vermarkten müsste
 - Nicht dass es ein Tisch wird für „Studis ohne Freunde“
 - Niki: „Wir könnten die Leute dazu zwingen“ (auf freiwilliger Basis)
 - Im kleinen Mensaraum
 - Darius: Das könnte man auch mit weiteren Initiativen / Projekten koppeln
 - Niko: Man könnte einen festen Tag auswählen, wo man sich, wenn man Lust hat sich zuvor in der Mensa trifft

g. Internationales

I. [vertraulich]

II. Bericht: Fight Racism!

- Treffen vom 06.02.18
 - War gut besucht (ca. 20 Leute)
 - Die Veranstaltung wurde mit Brainstorming gestartet
 - Der Incom-Workspace soll zunächst öffentlich bleiben und später geschlossen werden

h. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

I. keine Wortmeldungen

TOP 6: SONSTIGES

a. Druckerpatronen

- Der AStA kauft Patronen im Wert von 276 Euro.

TOP 7: ENDE DER SITZUNG

Julia bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 20:44 Uhr.

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.
Potsdam, den	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

BLRK = Brandenburgische Landesrektorenkonferenz

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozial- und Bildungswissenschaften

FB 2 = Fachbereich Stadt | Bau | Kultur

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

SHK = Studentische Hilfskraft

SKSL = Ständige Kommission für Studium und Lehre

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische*r Vizepräsident*in